
 

 

○今回は、１２/１５金の生徒会役員選挙立会演説会での話を載せます。 
 
 

今、生徒会選挙立会演説会の日を迎えました。５名の候補者は、これまで、登校時や帰りの会の

時間を使って、自分の思いやビジョンを生徒の皆さんに訴えてきました。私もその様子を見ていまし

たが、どの候補者も、また、それを応援するクラスの皆さんも、熱の入った活動ぶりであり、感心して

います。今日の演説会・投票に当たり、私から、2つお願いがあります。 
 

１つは、候補者の皆さんへのお願いです。 

今日は、この貴重な機会に、自分の描く、よりよい西中の姿やそのための具体的な取組を大い

に語ってください。候補者の皆さん、そして応援演説の皆さん・・・・緊張していると思いますが、大

丈夫です。今日まで一生懸命に取り組んできた皆さんです。自信を持ってやってください。 
 

２つめは、すべての生徒の皆さんに対してです。 

生徒会は、自分たちの手で、西中をより生活しやすい学校にするためにあるものです。 

今年の青雲祭を思い出してください。4年ぶりに、本来の形で2日間実施されましたが、あの時

の感動や盛り上がりを皆さんは覚えていると思います。あの素晴らしい青雲祭をつくりあげたのは

先生たちでなく、生徒の皆さん、つまり、生徒会です。 

日常生活では、委員会活動をイメージしてください。たとえば、毎昼の放送はホッとする時間を提

供していますし、生活点検は西中生らしいさわやかな身なりを意識させる役割を果たしています。

そして、この選挙も委員会が運営しています。 

また、今年度は、皆さんにアンケートへの回答や話し合いをしてもらい、「学校生活の決まり」の

見直しを進めています。これも、生徒会があるからこそ、できる活動です。このように生徒会は、学校

生活をより良いものにする力を持っています。 
 

そのうえで、次に大事になるのは、しっかりとしたリーダー、つまり生徒会役員を選ぶことです。西

中には、400人近い生徒がいます。その400人がそれぞれ勝手なことをしていたら生徒会は動き

ません。皆さんの力や思いをまとめあげて、一つの方向にまとめていくリーダーが必要になります。 

私は、リーダーには、次の4つの力が必要ではないかと思っています。 

・どんな学校にしたいかというビジョンを持っているか 

・良い学校を作っていくための具体的な計画や方法を持っているか 

・最後まで責任をもってやり遂げようとすることができるか 

・自分のやりたいことを仲間に伝えたり、説得したりする力があるか      以上です。 
 

皆さんにも、このことを頭において、この後の演説を聞き、投票してもらえればと思います。 

最後になりますが、今日の演説会が、候補者が熱く語り、皆さんが真剣に耳を傾ける中で、西中

生徒全員が、来年度のよりよい西中の姿について考える機会になることを期待しています。 

校長室から全校生徒の皆さんへ     

青雲の鐘 なるところ                                      
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